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第２０回 大垣市都市計画景観審議会議事録 

 

（平成３０年１１月８日） 
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 第２０回 大垣市都市計画景観審議会議事録 

 

 

 第２０回大垣市都市計画景観審議会を、平成３０年１１月８日（木）市役所

３階合同委員会室において開催した。 

 その次第は、次のとおりである。 

 

 

議 題   

  １ 会長の選任について 

 

本日の委員の出欠席は、次のとおりである。 

 

出席委員 

 岩井豊太郎委員、臼井委員、車戸委員、髙木委員、田中委員、仁科委員 

坂委員、横幕委員、高橋委員、岩井哲二委員、川上委員、北野委員 

加藤委員（代理出席：交通第一課長 山下文雄）、高田委員 

 

欠席委員 

溝口委員、空委員、大澤委員、熊谷委員、後藤委員、馬渕委員 
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本日の会議出席者は、次のとおりである。 

 

 

都市計画部長   關  琢磨 

都市計画課長   加代 徹 

都市計画課主幹  吉田 英正 

都市計画課主幹  関  嘉幸 

 

本日の書記は、次のとおりである。 

 

 

都市計画課主査   臼井 俊介 

都市計画課主事   服部 仁貴 

  

 

 

（開会時刻 午後１時００分） 
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事務局 

（都市計画課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。 

定刻となりましたので、ただいまから第２０回大垣市都

市計画景観審議会を開催させていただきます。私は都市計

画課長の加代でございます。よろしくお願いいたします。 

本日は溝口委員さん、空委員さん、大澤委員さん、熊谷

委員さん、後藤委員さん、馬渕委員さんがご都合によりご欠席

でございます。 

また、大垣警察署長の加藤委員さんがご都合によりご欠席でご

ざいますが、交通第一課長の山下文雄様に代理でご出席いただい

ております。 

 

本日の審議会ですが、委員さんの２分の１以上のご出席を

いただいておりますので、大垣市都市計画景観審議会設置

条例第６条第３項の規定によりまして、会議が成立いたし

ておりますことをご報告申し上げます。 

 

委員の皆様には、本年８月に審議会委員にご就任いただ

きまして、初めての審議会でございます。 

ここで、今回の審議会から新たにご就任いただきました

委員さんをご紹介させていただきますので、一言ご挨拶賜

りたいと存じます。皆様、お手元にお配りしてございます、

名簿をご覧ください。 

岐阜市立女子短期大学助教授の臼井 直之様 

 

臼井委員  皆様こんにちは。臼井と申します。 

 私は、大垣市三本木出身でありまして、大垣で学び育っ

てまいりました。 

 大学は外に出ておりましたが、東京で少し修行を積むな

どして、3年ほど前に戻ってまいりました。 
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 今後、大垣に貢献していこうと思っております。 

 よろしくお願いします。 

 

事務局 

（都市計画課長） 

岐阜経済大学教授の仁科 信春様 

 

 

仁科委員  仁科と申します。よろしくお願いいたします。 

 私は、以前は九州におりまして、昨年4月に本学に赴任し

ました。 

 専門は、建築都市計画分野のまちづくりと環境のまちづ

くりです。 

 どうぞよろしくお願いします。 

 

事務局 

（都市計画課長） 

 大垣市議会議員の川上 孝浩様  

 

 

川上委員  皆様こんにちは。大垣市議会議員の川上でございます。 

 現在、建設環境委員会の委員長を務めております。 

 そのため、本審議会に就任しました。 

 これからよろしくお願いします。 

 

事務局 

（都市計画課長） 

 同じく市議会議員の北野ひとし様 

 

 

北野委員  市議会議員の北野でございます。 

 私も、建設環境委員会の副委員長を仰せつかって本審議

会に出席させていただいております。 

 よろしくお願いします。 
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事務局 

（都市計画課長） 

 本日はご欠席でございますが、同じく市議会議員の空 英明

様。 

そして、市民委員としてご参加いただきます、高田 美穂様 

 

高田委員  高田 美穂と申します。よろしくお願いします。 

 前回は新庁舎作成委員会の方に参加しておりました。任期が終

わりまして、次は都市計画に携わりたいと思って応募させていた

だきました。 

 私も、生まれも育ちも祖先から大垣でございます。新庁舎もと

ても楽しみでございます。 

 一言ご挨拶をということで、名簿を見て思ったのは、女性は私

ただ一人なんだと思いまして、頑張ろうと思っております。 

 よろしくお願いいたします。 

 

事務局 

（都市計画課長） 

 

以上６名の方々に新たにご就任をいただいております。また、

引き続きご就任いただきました委員の皆様も今後、２年間何か

とお世話になりますが、よろしくお願いしたいと存じます。 

なお、既に皆様にお配りしております任命状に記載しま

した任期につきまして、改元に伴い、平成３２年は新元号

２年と読み替えますので、ご了承ください。 

それでは、会議に先立ちまして、諮問者であります市長

に代わりまして、關都市計画部長より、ごあいさつ申し上

げます。 

 

事務局 

（都市計画部長） 

 改めまして、皆様こんにちは。 

 本日はお忙しい中、審議会にお集まりいただきまして誠

に感謝申し上げます。 

 先程、司会の方からも説明がありましたとおり、本日は

新たに任期が始まって一回目の審議会でございます。今回、
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新たに就任いただいた委員さんもいらっしゃいますので、

少しお時間をいただきまして、現在の都市計画関係の課題

や案件等について、冒頭で少し触れさせていただきたいと

思います。 

 

まず、平成３２年度に県下の都市計画線引き見直しが予

定されておりまして、大垣市では、大垣駅北の商業施設集

積地など、準工業地域のままになっているケースなどがご

ざいます。実際の用途地域と現況がそぐわないものにつき

ましては、こういった機会に用途変更をしてまいりたいと

考えております。 

また、昨年から見直しを検討してまいりました都市計画

道路につきましても、第一弾として廃止する路線、幅員等

を変更する路線の絞り込みを進めております。 

これらにつきましては、しかるべき時期に審議会に諮問

させていただくことになりますので、その節にはよろしく

お願いしたいと存じます。 

この平成３２年度には都市計画の見直しにあわせて、岐

阜県が策定する大垣都市計画区域マスタープランも、１０

年ごとの定期見直しの年になっております。この件につき

ましては、本日の報告事項となっておりますので、後ほど

詳しくご説明させていただきます。 

また、公園につきましては、たとえば笠木公園のように

既に住宅が立ち並び、事実上公園整備事業が不可能になっ

ている地域にあって、今尚、都市計画決定がなされたまま

になっていることは、現実的には好ましくありません。 

また、大垣城ホールのように、公園指定による規制によ

って、再建計画を阻害され、市の計画のめどが立たない状

況にあるものもございます。 
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こうした案件が市内にいくつかございますので、不合理

を解消していくため、来年度予算に調査委託料を要求しま

して、早急に市全体の公園整備方針の見直しを検討してい

きたいと考えております。 

最後になりますが、郭町東西街区の再開発事業でござい

ます。お手元の資料の三枚目に図面をお配りしていますの

でご覧ください。 

大垣城のすぐ東側で、駅通りを挟んだ両側の街区を再開

発しようとするものでございます。実際には、市の施工に

よる土地区画整理事業、組合の施工によります第一種市街

地再開発事業を一体的に施工していく予定で現在進めてお

ります。 

現在、地権者全員の同意を目指し、交渉も最終段階にな

っておりまして、なんとか今月中の決着を目指して努力し

ているところです。 

全員の同意に至りましたら、次の段階に進むため施工区

域の都市計画決定が必要になりますので、その際には審議

会にお諮りいたしますのでよろしくお願いいたします。 

 

以上が当面の主だった課題や案件でございます。 

委員の皆様には、今後ともお力添えを賜りますよう、お

願いを申し上げましてご挨拶とさせていただきます。よろ

しくお願いいたします。 

 

事務局 

（都市計画課長） 

 

ありがとうございました。 

本来であれば、ここで会長に議事進行をお願いするとこ

ろでございますが、委員の改選により、会長・副会長がま

だ決まっておりませんので、会長・副会長が決まるまでの

間、事務局の方で進行させていただきます。よろしくお願
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いいたします。 

 

はじめに、本日の審議会につきまして、傍聴希望者はご

ざいませんでしたので、ご報告させていただきます。 

 

それでは、お手元の議案集の１ページ「会長の選任につ

いて」と次ページの大垣市都市計画景観審議会名簿をご覧

いただきたいと存じます。会長は、大垣市都市計画景観審

議会設置条例第５条の規定により、学識経験者の９名の中

から選出していただくことになっております。 

それでは、いかが取り計らったらよろしいか、お諮りし

たいと存じます。 

 

高橋委員  はい。 

 

事務局 

（都市計画課長） 

 どうぞ。 

 

 

高橋委員 車戸委員さんにお世話になったらどうかと思いますが、

皆様にお諮りいただきたいと存じます。 

 

事務局 

（都市計画課長） 

ただいま、高橋委員さんから車戸委員さんのご推薦がご

ざいましたが、ご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

それでは、異議なしということでございますので、会長

は車戸委員さんと決定させていただきます。 

それでは車戸委員さん、会長席の方へお願いいたします。 
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早速で誠に申し訳ございませんが、車戸会長さんから、

ご挨拶を賜りたいと存じますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

車戸会長 

 

 はい。こんにちは。 

 前回に引き続き、二度目のご指名をいただきましたので、

会長の任を全うしたいと思います。 

 大変、見識と経験の豊かな皆様がいらっしゃいますが、

私も設計事務所を営んでおりまして、その知識を生かしな

がら、皆様のご意見と助言をいただける方との通訳者とい

う立場で、スムーズな議事の進行をしたいと思っておりま

す。 

 ぜひ、ご協力をよろしくお願いします。 

 

事務局 

（都市計画課長） 

 

ありがとうございました。  

引き続きまして副会長でございますが、条例第５条第２

項の規定によりまして、会長が委員のうちから指名をする

こととなっておりますので、車戸会長さんから、ご指名を

お願いいたしたいと存じます。よろしくお願いいたします。 

 

車戸会長 県政をはじめ、色々な形で経験が豊富であり、前回もご

指導とご協力をいただきました、岩井豊太郎委員さんにお

願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

事務局  

（都市計画課長） 

 ただいま、車戸会長さんからご指名がございました、岩

井豊太郎委員さんに副会長をお願いいたします。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

それでは岩井豊太郎委員さん、副会長席の方へお願いい

たします。 
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それでは、岩井豊太郎副会長さんから、ご挨拶を賜りた

いと存じますので、よろしくお願いいたします。 

 

岩井豊太郎副会長 

 

 皆様、こんにちは。 

 ただいま、副会長に推薦していただきました、岩井 豊

太郎と申します。 

 私は、この委員会には大垣市農業委員会の会長という立

場で出席をさせていただいております。 

 市街化区域の中の農地を踏まえて、大垣市の農地をいか

にして大垣市全体の中で生かしていくかということも、大

事な課題だと思っております。 

 大垣市農業委員会会長の立場も踏まえて、大垣市の発展

のために皆様のご意見を聞きながら、車戸会長と一体とな

って取り組んでいきたいと思いますので、皆様ご協力をお

願いします。  

 

事務局 

（都市計画課長） 

 

 

ありがとうございました。 

 これよりの議事は、条例第６条第２項の規定によりまし 

て、会長が審議会の議長となります。それでは車戸会長さ

ん、議事の進行をよろしくお願いいたします。 

 

車戸会長 

 

 

 

 

 

 

 はい。 

 議事としては、「会長の選任について」のみでございま

す。 

それでは、本日の議事録署名者として、北野委員様と、

川上委員様にお願いします。 

皆様お忙しいところお集まりいただきましたが、議事そ

のものは、これをもって終了でございます。 

ただ、本日の議案は以上でございますが、事務局から報
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告事項がありますので、皆様には引き続きお時間をいただ

きますようお願いいたします。 

それでは、これをもちまして本審議会を閉会といたした

いと存じます。ありがとうございました。 

 

  

（閉会時刻 午後１時３６分） 


